



PAN, PRI y PRD se registran como coalición para contender por la jefatura de Gobierno

A pocos minutos de que se terminara el plazo para que los partidos políticos hicieran equipo para competir en las urnas y derrotaran a sus adversarios en las elecciones del 2024, el Partido Acción Nacional (PAN), el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD), se inscribieron ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) como coalición para competir juntos por la jefatura de Gobierno de la capital.

El anuncio lo dio a conocer Andrés Atayde, presidente del PAN en la Ciudad de México; con un mensaje en su cuenta de X, en el que escribió: “Ganaremos la CDMX, fin del comunicado”. En la fotografía se observa a varios integrantes del Frente Amplio por México, como Nora Arias, presidenta del PRD en la capital.

Al igual que el bloque opositor “Juntos Haremos Historia”, (Morena, PVEM y el PT) en la boleta de la jefatura de Gobierno, el PAN, el PRI y el PRD compartirán al mismo candidato, sin embargo, al estar registrados como coalición, los votos no serán divididos entre partidos, sino que cada color tendrá su propio recuadro y el sufragio será individual.

Además, previo al registro, los dirigentes de cada partido acordaron el método de selección para el candidato del Frente Amplio por México, el cual hasta el momento no ha sido revelado.

Entre los nombres que se han “barajado” de manera extraoficial, destacan Santiago Taboada y Lía Limón por el PAN; del lado del PRI, Adrián Rubalcava y Cynthia López y por el PRD, Nora Arias y Luis Cházaro • *(Jorge Aguilar)*